



Para aquellos a los que nos apasiona la política, el día de las elecciones es especial y emotivo, equiparable a cuando éramos niños y esperábamos a Santa Claus o a los Reyes Magos, por ello, es que la noche del sábado nos dormimos temprano o de plano el INE no nos iba a traer nada.

El domingo temprano ya estábamos pendientes de la información de este proceso tan importante para nuestro país y el Estado de México, pues representa la oportunidad de que, las y los mexicanos, sigamos viviendo en democracia, bajo un marco legal y con instituciones, que si bien tienen sus fallas, en nuestras manos está tomar las decisiones que nos permitan corregir, solucionar y dignificar a nuestro querido México, que definitivamente demanda más en todos los aspectos.

Entrando de lleno a lo que fue esta jornada electoral, me gustaría destacar la afluencia ciudadana que pudimos observar en las casillas, algo importante, pues la sociedad debe politizarse si desea ser parte de las decisiones que se deben tomar para salir adelante, y así dejar de ser un pueblo manipulado por una minoría que ha hecho lo que quiere en beneficio propio.

Otro aspecto importante, es el trabajo que hizo el Instituto Nacional Electoral que encabeza la consejera presidenta, **GUADALUPE TADDEI ZAVALA** y el Instituto Electoral del Estado de México, que encabeza **AMALIA PULIDO GÓMEZ**, pues la mayoría de las casillas pudieron instalarse a nivel nacional y en territorio mexiquense el cien por ciento, algo que lograron gracias a los funcionarios de casilla que tuvieron una actuación ejemplar, ciudadanos que defendieron el voto, una acción que debemos reconocer, y que por lo pronto, en lo personal lo hice cuando fui a votar, pues se aventaron una jornada extenuante sin otra recompensa más que aquella de haber cumplido con este deber cívico. Por otro lado, lo negativo fueron los hechos violentos que se registraron a nivel nacional y en el Estado de México, que aunque las autoridades calificaron como aislados, no dejan de ser un cáncer que debemos erradicar, hechos que nos llamaron la atención, principalmente en los municipios de Jiquipilco, Cuautitlán Izcalli y Tlalnepantla, hechos que esperamos investiguen las autoridades para que castiguen con todo el peso de la ley a quienes pretendieron arruinar esta fiesta democrática.

Otro elemento que me hizo enfadar, es el descaro con el que la mayoría de los candidatos en punto de las 6 de la tarde salieron a manifestar su victoria, una falta de respeto para los votantes y las personas que apenas están contando las boletas, por lo que es urgente que este tema se sume a las reformas electorales para quitar las encuestadoras de salida, ya que evidentemente hay quién miente desorientando a la sociedad, algo que no debe pasar, pues para eso está el Programa de Resultados Electorales Preliminares, que sirve para dar certeza sobre los resultados oficialmente registrados.

Hay muchos temas y resultados para analizar, por lo que a lo largo de la semana los iré desarrollando, destacando que por lo pronto la participación ciudadana de esta elección representa la esperanza de que México no está solo, pues ahí está su pueblo que en sus manos debe tomar el presente y el futuro para dignificar a nuestra nación, solucionar nuestros problemas y dignificar la calidad de vida para todos.

LA GRÁFICA DE HOY

Es del momento en el que emitió su voto la candidata **CLAUDIA SHEINBAUM**, que será la primera presidenta de México, lo anterior, con base a los resultados del PREP que se tendrá que seguir actualizando con las actas electorales, un proceso que ha sido lento en comparación con otras elecciones.

Con los resultados registrados hasta la medianoche, pareciera que el triunfo y la tendencia a favor de **CLAUDIA SHEINBAUM** que la coloca, en un hecho histórico, como la primera presidenta de nuestra nación, por lo que esperamos que le vaya muy bien, pues si a ella le va bien a nuestro país también.

Tal como lo dio a conocer a media noche la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, **GUADALUPE TADDEI**, la realidad del país es que Morena y sus aliados arrasaron en la elección, incluso más de lo que había logrado el presidente **ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**, hace seis años, por lo que ahora el futuro del país estará en sus manos y sus decisiones.

Ayer, que tuvimos la oportunidad de hacer un análisis político a través de un programa con la periodista **DIANA MANCILLA** y los periodistas **RICARDO JOYA** y **ÓSCAR GLENN**, concluí en que ojalá venga lo mejor para México y que aquellos que nos gobernarán en unos meses refrenden su compromiso con la gente, pues más que nunca demandamos de las mejores decisiones para poder salir adelante y vivir en un México más digno para todos.

Y VA DE CUENTO

Un día, llega de la escuela el chamaco **FRANCISCO GONZÁLEZ** y le dice a su madre: Mamá, mamá. En el colegio me llaman gruñón.

A lo que su mamá le pregunta: ¿Y tú qué haces? Querido hijo.

Y le responde **PACO**: A ti qué te importa, no te metas en mis asuntos porque eso me hace encabronar.



HASTA mañana con más GRILLANDO.
Comentarios en Twitter en @pepenader y en nadermata@hotmail.com